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                                    呉 市 教 育 委 員 会 会 議 録  

  令和５年１０月２４日定例会 

 

１ 開催日時 令和５年１０月２４日（火） １５：００開会 

１５：１５閉会 

                     

２ 開催場所 ２０３会議室（呉市役所２階） 

 

３ 出席委員 教育長          寺 本 有 伸 

 教育長職務代理者     森 尾 敬 介 

委 員          佐々木   元 

委 員          吉 中 由美子 

委 員          辻   佑 子   欠席委員なし 

 

４ 出席職員 教育部長         髙 橋 伸 治 

 教育部副部長       森 川 英 司 

教育部副部長       石 川 直 之 

教育部参事補兼呉高等学校事務長  追 原 重 臣 

教育総務課長       横 田 三 奈 

学校施設課長       瀧 川 孝 徳 

学校教育課長       木 屋 善 貴 

学校安全課長       伊 藤 賀 世 

観光振興課長       瀧 川 雅 子 

学校施設課主幹      丸 石   大 

教育総務課課長補佐    橋 本 優 子 

 

５ 傍 聴 者 １人  

 

６ 日  程 

（１）会期決定について 

（２）前回会議の報告 

（３）報告第30号 令和４年度定期監査の結果改善又は検討を要望する事項の措置について 

（４）教議第43号 公の施設の指定管理者の指定について 
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（１５：００） 

教 育 長 それでは，委員の２分の１以上の出席をいただいていますので，地方教育行政

の組織及び運営に関する法律第14条第３項の規定により，これより定例会を開会

します。 

日程第１の「会期決定について」を議題とします。 

お諮りします。会期は，本日１日としたいと思いますが，これに御異議ござい

ませんか。 

 （異議なしの声） 

教 育 長 御異議なしと認めます。 

よって会期は，本日１日と決定されました。 

本日の会議録署名委員は，佐々木委員・吉中委員にお願いいたします。 

それでは，日程第２の「前回会議の報告」を求めます。 

橋本課長補佐 （令和５年９月22日定例会について報告） 

教 育 長 本日提出されたもののうち，日程第４については，議会に諮る案件のため非公開

としたいと思いますが，これに御異議はございませんか。 

 （異議なしの声） 

教 育 長 御異議なしということで，本日の議題についてはそのように決定されました。 

 

報告第30号 令和４年度定期監査の結果改善又は検討を要望する事項の措置について 

 

教 育 長 それでは，日程第３の報告第30号「令和４年度定期監査の結果改善又は検討を要

望する事項の措置について」を議題とします。 

事務局の説明を求めます。 

橫 田 課 長 報告第30号「令和４年度定期監査の結果改善又は検討を要望する事項の措置につ

いて」御説明いたします。 

資料の２ページを御覧ください。 

呉高等学校に関するもの，３件でございます。 

まず１ですが，県外出張に係る日当の額を誤って，旅費を過少に支給していたた

め，指摘を受けたものです。 

続いて，２ですが，旅行命令回議書の旅費に係る支給額等の必要事項の記載に当

たり，容易に改ざんが可能な筆記用具を使用していたため，指摘を受けたものです。 

続いて，３ですが，準公金として管理しているＰＴＡ運営費において，出納簿へ

の収入金額の記載を誤っており，出納簿の差引残高と預金通帳の残高が相違してい

たため，指摘を受けたものです。 

いずれの案件も，監査指摘後，速やかに修正等の対応をするとともに，適正な事

務について，職員に周知・徹底を図りました。 

なお，これらの指摘事項及び措置状況につきましては，地方自治法第199条第12

項の規定により，監査委員から11月上旬に公表される予定となっております。 

説明は，以上でございます。 

教 育 長 ただいま，事務局から日程第３の報告第30号「令和４年度定期監査の結果改善又

は検討を要望する事項の措置について」の説明がありましたが，これについて，御

質問，御意見がありましたらお願いいたします。 
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佐 々 木 委 員 意見です。こような改善策は，いかに具体的に徹底するか，具体的な申し送り事

項等をしっかりと確認して進めていただけたらと思います。 

吉 中 委 員 ＰＴＡ運営費についてですが，ＰＴＡの会計の方というのは毎年変わったりとい

うことで，きちっとした方法等の引継ぎが難しいとは思いますが，そういうところ

をしっかりとＰＴＡの方にも協力をいただいて，監査の方針なども周知できればこ

のような単純なミスも防げるのではないかと思います。 

教 育 長 ほかに御発言はありませんか。 

 （なしの声） 

教 育 長 御発言なしということで，それでは，本件についてはこの程度とします。 

それでは，これより非公開の議題に入ります。 

        （１５：０６） 

 

教議第43号 公の施設の指定管理者の指定について 

 

（非公開案件です。） 

 

教 育 長 以上で定例会を閉会します。 

        （１５：１５） 
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上記のとおり，会議の次第を記載して，その相違ないことを証するため，ここに署名する。 

 

 

（ 教育長  寺 本 有 伸 ） 

 

 

                           （ 委  員  佐々木   元 ） 

 

 

（ 委  員  吉 中 由美子 ） 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（令和５年10月24日定例会） 


